Passionné par les cultures urbaines et métissées, les musiques chaloupées, je me suis toujours investi dans ce qui rapproche les êtres humains socialement, mais aussi au niveau de leurs lieux d'habitat. Les liens avec l'espace public m'interpellent, car ils définissent les limites de la liberté individuelle par rapport à la conscience collective.

Tout naturellement, par ma formation en urbanisme et paysages, j'ai donc abouti professionnellement, après une carrière d'indépendant et 15 ans passés à la Maison de l'Urbanisme du Brabant wallon, dans une association qui promeut toutes les formes d'habitat "hors-normes".

Mon engagement pour Mont-Saint-Guibert : en priorité, permettre l'accès à un logement décent pour tous, en priorisant l'habitat solidaire, groupé et coopératif. Le logement public (social et moyen) doit y avoir une place significative, mais il faut surtout encourager et faciliter toutes les initiatives associatives partagées, intergénérationnelles ; priorité aux aînés, aux handicapés, aux multiples cas et situations de précarité ou de solitude.